

資源循環型施設に関する御意見について

お配りしました意見提言用紙は、平成 30 年 7 月 27 日現在で 35 件の回答をいただきました。主な内容は次のとおりです。
いただいた御意見は内容ごとに集約しましたので、回答数と御意見の数は一致しません。
また、内容については個人の特定等を避けるため要約してあります。

市の説明方法について

- これまで、計画の情報がなかったのに色々話が聞けて良かった。
- 今回のように各戸に書類を送付していただけると、賛成、反対の各世帯に内容が伝わってよいと思います。
- 専門的知識が無い人にも分かるように、安全性などの説明をしてもらいたい。
- 本当にこの施設が大丈夫なのか心配です。市は大丈夫というのですが、第三者の意見も示してください。

地域振興策を出して欲しい

- 諏訪部地域の都市計画の見直しを行うためのトータルビジョンが必要。
- この施設を造ることが地域に対し迷惑だと考えているなら、見返りを考えてもらいたい。
- 施設を造るなら、関係する地区に何らかの補助金を出すべき。
- いずれ古くなる公会堂を建て直してほしい。
- 区民全体にプラスとなる地域振興を検討してほしい。その時は住民の考えを聞いてほしい。
- 諏訪部の将来を考えた時、ますますの高齢化と若者の流出により世帯数・人口共に減少が目に見えており、地域の振興が何より望まれます。
- 長野市のようなレクリエーション施設（アクアプラザの建て替え）を希望します。
- 処理施設のエネルギーを利用した温泉施設もぜひ検討して欲しい。
- 資源循環型施設を新設するのであれば「熱」を利用した温泉プールや運動施設、老若男女が集う憩いの場を作り、良い景観にしてほしいです。

早く建設に着手して欲しい

- どの施設も老朽化が進み、維持・修繕費用が年々増加しているため、早く進めるべき。
- 施設の老朽化が進み、一日も早い新施設の建設が待たれる中、説明会や視察もなされてきた。全広域連合の住民の皆さんへの社会的貢献として、受け入れるべき。
- 賛成です。早く工事を進めてほしいです。

なぜこの場所なのか

- 上田市自体が車の渋滞がすごく、さらに収集車が来ると、今以上に混雑するのでは。
- あちこちに断られた施設をなぜ持ってくるのか。もっと誠意のある対応をしてほしい。
- 諏訪部以外の住民もしっかり考え、施設を受け入れる地域へ関心を持ち、共に考えることがあっても良いのでは。
- 他にも良い場所があるのでは。迷惑施設には諏訪部自治会は充分貢献した。
- 諏訪部ばかりいじめないでください。

施設の安全性能について

- ダイオキシン等の対策がなされていれば、ごみ処理施設を迷惑施設とは考えない。
- 住宅地から離れていて、公害等の改善がされ、安心・安全な設備であろうと思われる。
- いくら環境面、安全面、健康面に大丈夫な施設でも、クリーンセンターができれば周辺は発展しなくなる。

先進地視察の提案

- 先進地視察をして、どのように問題解決をしたか参考にしてほしい。
- 日本の最先端の技術で造った処理施設の視察を検討してほしい。

その他

- 自治会内で、自由な意見を言えない状況を危惧している。
- 正直、自治会内ですが距離が離れているのでピンとこない。何故ここまで自治会が反対するのか分からない。
- 諏訪部自治会というくくりからは解放して進めて行って欲しい。
- 話し合っただけで良い方法にしたい人たちは多くいます。
- 賛成派も反対派も「諏訪部地域のため」と考えている。その共通の思いを忘れずに議論することはできないのか。
- 意見を言って仲間割れすることがこわい。
- 自治会からは、何の情報も来ません。教えてくれませんか。すごく心配です。
- ゴミ焼却施設建設反対、断固反対。
- 自治会を無視したやり方は良くない。
- ごみ処理に要する経費はゴミ袋の値上げで対処し、分散方式を続けるべき。